

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 08.07.2013

Volkswagen Autohaus Wernigerode ist erster Partner des Sachsen-Anhalt-Tag 2014

Kaum ist der erfolgreiche Sachsen-Anhalt-Tag 2013 in Gommern Geschichte und die Fahnenübergabe an Oberbürgermeister Peter Gaffert gut verlaufen, konnte der erste große Partner und Sponsor des Sachsen-Anhalt-Tages 2014 in Wernigerode vorgestellt werden.

Das Volkswagen Autohaus Wernigerode wird exklusiver Partner im Bereich PKW und kleine Nutzfahrzeuge für die Organisation des größten Landesfestes. Aus den Händen von Geschäftsführer Hartmut Paschke und Andreas Lotz übernahm Oberbürgermeister Peter Gaffert gemeinsam mit Organisationschef Andreas Heinrich die Schlüssel für einen Skoda Yeti und einen VW Bus. Beide Fahrzeuge stehen nun dem Organisationsteam zur Verfügung. Ab Januar 2014 wird noch ein weiteres Fahrzeug folgen.

„Ich freue mich sehr, dass wir mit dem Autohaus Wernigerode einen Partner gefunden haben, der unser Organisationsteam insbesondere im Bereich der Mobilität unterstützt. Die langjährige Partnerschaft, die zur Landesgartenschau begonnen wurde, kann nun in einem weiteren Baustein fortgesetzt werden“ freut sich Oberbürgermeister Peter Gaffert. Auch Autohausgeschäftsführer Hartmut Paschke dankte für die gemeinsame Kooperation. „In Wernigerode ist immer etwas los. Wir haben hier am Standort viele Kunden-jährlich werden hier über 3.500 Fahrzeuge neu zugelassen. Diese Kunden freuen sich auf den Sachsen-Anhalt-Tag und wir freuen uns die Stadt bei der Ausrichtung unterstützen zu können“, so Hartmut Paschke.

Neben der Bereitstellung von Fahrzeugen wird sich der Volkswagenkonzern auch mit einer eigenen Bühnenpräsentation während des Sachsen-Anhalt-Tages zeigen. „Auch hier freuen wir uns darauf, denn dort werden alle Marken präsent sein“, so Andreas Lotz.

Peter Gaffert betonte über das Engagement für den Sachsen-Anhalt-Tag hinaus die Bedeutung des Autohauses mit Sitz am Dornbergsweg. „Die gesamte Gruppe ist einer der größten Arbeitgeber in der Stadt und ein guter Steuerzahler-auch dies darf an dieser Stelle nicht vergessen werden. Umso mehr freuen wir uns, wenn weitere Aktivitäten dazukommen“. Hartmut Paschke berichtete, dass die gesamte Firmengruppe im Jahr 2012 knapp 100 Mio. € Umsatz gemacht hat und neben Wernigerode an weiteren Standorten, wie Magdeburg und Blankenburg präsent ist.